

La Chasse au Trésor :

Jeu 3 – Solution

Question :

Jeu n°3 : L'abeille et la licorne



Quelle étrange tapisserie ! Si la licorne y est souvent représentée, il est surprenant de trouver à l'extrémité de sa corne une abeille ! Mais que dit la légende ?

« Dame Licorne et son amie l'Abaille décidèrent un jour de se rendre ensemble à la Roche aux fées à quelque 8 lieues du château. Dame Abaille se sentant pousser des ailes décida de quitter son amie et partit aussitôt. Parcourir 9 lieues dans l'heure, c'était bien plus que les 6 lieues de la cavale.

Arrivée à la Roche aux fées elle revint au-devant de la licorne puis s'amusa à faire ainsi la navette entre corne et rocher jusqu'à y parvenir ensemble. Elle avait pris conscience qu'en se comportant ainsi elle avait parcouru beaucoup plus de lieues, mais elle ne savait dire combien ? »

Réponse :

Abaille et Licorne sont parties et arrivées ensemble.

Elles se sont donc déplacées durant le même laps de temps.

L'Abaille allant une fois et demi plus vite que la Licorne (9 pour 6).

Elle a parcouru une fois et demi plus de lieues (soit $8 \times 1,5 = 12$ lieues).